



FUTUROS COMPLICADOS

Se estima que los concursos de belleza infantiles mueven miles de millones de dólares cada año y que es el sueño de casi cualquier niña, al menos en EE.UU., pese a las elevadas probabilidades de que ese sueño termine en una horrible pesadilla...

IV PARTE

RECOLPILACIÓN: XINIA ROJAS
xrojas@diarioextra.com

INJECTA BOTOX A HIJA DE OCHO AÑOS

Los certámenes proliferan año a año e incluso en el canal estadounidense We TV se puede ver un "reality" titulado "Little Miss Perfect", donde la gracia está más en ver las luchas y envidias de las familias de las niñas que los posados y bronceos de éstas. Y es que en esas familias, por no decir en esas madres, está el verdadero origen de estos peculiares concursos. En el programa se plasma cómo los padres viven este tipo de competencias, llevando a sus hijas a pintarse y vestirse como una adulta para obtener los primeros lugares. Aunque el tema genera más de un resquemor entre los televídeos, últimamente se han denunciado situaciones que superan los límites hasta ahora conocidos. Veamos las siguientes historias...

Kerry Campbell, una mujer que vive en California (EE.UU.), ha recibido cientos de comentarios negativos desde que se conoció que le inyectaba botox a su hija de ocho años.

Según explica la madre, "el botox es para que desaparezcan las arrugas que le salen en la cara cuando sonríe"...

El caso de la pequeña ha generado una corriente de indignación no sólo por lo innecesario de someter a la pequeña a esta terapia, sino

por los argumentos que esgrime la madre para justificarlo.

La mujer, una fanática de los concursos de belleza, tiene la obsesión de que su hija triunfe de mayor en el mundo del espectáculo, y por eso no dudó en darle la explicación más directa a su hija para justificar el tratamiento: "Es por tu belleza".

Su comportamiento ha generado también la petición de que no se permita que la pequeña se someta a este tipo de tratamientos tan jóvenes.

Kerry explicó que "otros padres que participan en los concursos comenzaron a hablarme de las líneas en su cara y me explicaron que ellos le daban a su hija botox. Además, ella, (Britney) y yo, hablamos del tema".

"El mundo de los desfiles es un mundo difícil. Los niños pueden ser muy duros entre ellos. Esto ayuda a que ella tenga más confianza", agregó.

La niña se somete cada tres meses a inyecciones de botox en la frente, alrededor de los ojos y de los labios, así como a sesiones de depilación con cera para evitar el crecimiento del pelo, en un futuro, claro. O dicho de otra forma: algo así como un tratamiento preventivo.

¿NIÑA ENCANTADA?

Según explica la madre al principio la niña se quejaba de porque era doloroso, pero ahora está encantada. Y se podrá deducir, por sus declaraciones, que se ha contagiado ya de la obsesión de su madre.

"Cada noche comprobaré que me han salido más arrugas y si veo alguna quiero más inyecciones", asegura la pequeña. "Lo que estoy

haciendo por ella, porque le va a ayudar a ser una estrella -declara la madre-. Sé que un día va a ser modelo, actriz o cantante, y hacer estos tratamientos de belleza ahora va a asegurar que se mantenga fresca y con cara de bebé".

Además, para justificar sus acciones la madre, de 31 años de edad, explica que ella lleva años aplicándose botox y que "nunca ha pasado nada".

En entrevista con un canal de televisión, la menor explicó que "yo lo hago. Duele un poco, pero al final uno se acostumbra".

"Mis amigos dicen que quieren ser como yo, que les gustaría recibir el tratamiento. Todas las noches me mijo la cara y busco arrugas. Cuando las encuentro pido más inyecciones", agregó Britney.

Al hablar de la depilación con cera, la menor aseguró que "eso sí fue super difícil. Lo hice porque me parece que una niña no debe tener pelos en las piernas". Sin embargo, dijo que probablemente no lo volvería a hacer.

Al respecto, un médico opinó: "cuando escuché esta historia por primera vez no lo podía creer. Hay mucho daño psicológico que puede ser causado por procedimientos como este".

PIERDE CUSTODIA

Debido a lo anterior, la oficina de Servicios de Protección a Menores de Edad, inició una investigación desde que el reportaje de esta madre se hiciera público en el programa "Today Show".

Es por ello que la pequeña Britney Campbell fue removida de su hogar para ser llevada bajo custodia

del Estado de California durante el transcurso de las investigaciones.

Pero esta situación no hace más que añadir un nuevo problema en la ecuación: La separación de una niña de su madre. Lo que nos lleva a la siguiente pregunta: ¿Cuál es el daño menor? ¿El botox o la separación de una madre?

Esta mujer ya dañó irremediablemente a su niña, posiblemente para conseguir la fama que le separación de su mamá ya le ha sido difícil, y corresponderá a un nuevo trámite psicológico a superar; al estar alejada de ella, Britney tendrá la oportunidad de tener una niña y de no ser víctima de otros inescrupulosos actos de una mujer que, definitivamente, tiene problemas psicológicos.

Estos certámenes infantiles de belleza no hacen más que volver locas a las madres, llenar de insecuridades a las menores y llevarlas a engorrosas situaciones.

¡RELLENOS PARA SER REINA DE LA BELLEZA!

Lindsay Jackson es conocida por presentar a su hija de 5 años a concursos de belleza infantil por todo

Estados Unidos. La polémica salió a la luz cuando la mujer exhibió a la pequeña Maddy vestida como si fuera Dolly Parton, con relleno en los pechos y el trasero, por lo que el padre de la niña ha presentado una demanda a su exmujer por explotación sexual de su hija en dicho concurso.

La obsesión por convertir a su pequeña de 5 años, en la reina de la belleza infantil, puede llevarla a perder la custodia de su hija, ya que ese hecho levantó gran polémica y las iras del padre de la niña, Bill Verst, quien quiere hacerse cargo de la menor.

Según se asegura, el hombre había advertido a la obsesionada madre que no presentara más a su hija a ningún concurso de belleza, hasta la próxima audiencia.

Sin embargo, ella se ha defendido diciendo: "estoy en mi derecho de inscribir a mi hija donde quiera, es como cualquier otra actividad extraescolar, como el fútbol o la natación".

Pero tal parece que el juez no opinó lo mismo y prohibió a la mamá de la estrella del concurso de belleza infantil, volver a meter a su hija a ningún certamen de este tipo.

Los padres de la joven estrella están divorciados y actualmente se encuentran en una dura batalla por la custodia de la menor.

Él ha declarado que Maddy ha sido víctima de explotación sexual durante sus participaciones en los diferentes concursos de belleza.

Como era de esperar, las órdenes del juez tienen muy enojada a Lisa, la cual no piensa que el participar



Según Kerry Campbell, madre de Britney, está un día "va a ser modelo, actriz o cantante, y hacer estos tratamientos de belleza ahora le va a asegurar que se mantenga fresca y con cara de bebé". (SEP)



Madre le inyectaba botox a su hija de ocho años, "para que desaparezcan las arrugas que le salen en la cara cuando sonríe". (SEP)

